

Fecha: 08-01-2026  
 Medio: El Pinguino  
 Supl.: El Pinguino  
 Tipo: Noticia general  
 Título: Academia "Profesor Jorge Huidobro" celebró 30 años

Pág. : 19  
 Cm2: 404,2  
 VPE: \$ 484.211

Tiraje: 5.200  
 Lectoría: 15.600  
 Favorabilidad:  No Definida

Según sitio "Expectador"

Banda magallánica dentro de los 30 mejores discos de 2025

La agrupación magallánica "Retratos de heroína" logró un hito para la música regional al situarse en el puesto 31 del ranking anual del medio especializado en espectáculos "Expectador", que destaca su participación en el álbum split "Biomecánica del Crecer" que contiene temas musicales de diversos autores.

"La Chica de las Camelias, Retratos de Heroína, Sunkel y Los Puentes del Maule forjan un mapa de géneros que no es necesariamente demasiado expansivo, aunque sí lo suficientemente ecléctico como para presentar una cara más que digna de la amplitud de facultades que admiten expresiones como el scream o el sasscore. Punto aparte para Retratos de Heroína", analizó el columnista de "expectador", Nicolás Merino.

De esta manera, la banda reafirma el poder del punk y el metalcore del extremo sur, destacando en una escena nacional tradicionalmente centralizada.

**EP PÁGINA WEB**



CEDIDA

# Tres décadas formando a músicos desde la zona más austral de Chile

## Academia "Profesor Jorge Huidobro" celebró 30 años

- Este referente de la educación artística en Magallanes cerró el año con una emotiva velada.

Christian Jiménez  
 cjimenez@elpinguino.com

**EP PÁGINA WEB**

**E**n dependencias del Club de la Unión, el salón de música se repletó de público, reflejando el alto interés y la gran convocatoria que generó el aniversario número 30 de la Academia Musical "Profesor Jorge Huidobro".

Durante la gala se presentaron 26 estudiantes, de un total de 50 alumnos, quienes demostraron el trabajo desarrollado durante el 2025 en las áreas de guitarra folclórica, guitarra popular, piano y canto. El repertorio fue diverso y de alto nivel artístico, recibiendo múltiples ovaciones por parte del público asistente.

La academia es dirigida por los profesores de música Jorge Huidobro Durán y su hijo, Jorge Huidobro Cid, quien actualmente se desempeña como docente de la asignatura en el Colegio Charles Darwin. Ambos han dado continuidad a un proyecto educativo que ha acompañado a varias generaciones de estudiantes en la región.

Tras esta presentación agradecieron especial-



Los docentes junto a los niños y jóvenes que participaron en la última presentación del año anterior.

mente a la institución por facilitar el espacio para el desarrollo de la velada.

### Cursos de verano

Pero el entusiasmo por parte de los profesores no culminó en diciembre, sino continuarán impulsando el entusiasmo de jóvenes talentos magallánicos y lo harán a través de talleres de verano.

Sus inscripciones abrieron el pasado lunes, pero aún quedan algunos cupos disponibles para quienes deseen comenzar o profundizar su formación musical durante la temporada estival.

Los interesados en obtener más información sobre estos cursos por la temporada estival y otras actividades, pueden seguir a la academia en sus redes sociales

@academajorgehuidobro (Instagram) y contactarse al fondo: +56 9 9945 5248.

Con 30 años de historia, la Academia Musical "Profesor Jorge Huidobro" continúa proyectándose como un referente regional en la enseñanza musical, reafirmando su vocación formativa y su estrecho vínculo con la comunidad magallánica.



**Buses Fernández**

